

Les Petits Chanteurs de Saint-Charles – Versailles

<http://pcsc.free.fr>



CAUDEBEC-LES-ELBEUF PN 07/09/11

Belle performance des Petits chanteurs

La chorale des Petits chanteurs de Saint-Charles de Versailles a présenté son répertoire, mardi soir, aux auditeurs venus en l'église de Caudebec-lès-Elbeuf. Cette formation a été créée en 1983. Pendant les grandes vacances, en dehors de leurs prestations routinières sur la paroisse de la ville royale, ils partent deux semaines sur les routes de France et de l'étranger pour répandre « la paix et la joie de Dieu » (sic). Comptant soixante chanteurs, mais quarante en tournée, la chorale accompagnée à l'orgue par le père Cyrille Perret, ont fait mouche et ont donné « la chair de poule » aux spectateurs.

Paris Normandie, 7 septembre 2011